

El 91,8 ciento de los pinareños de la ciudad con esquema completo de vacunación

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Miércoles, 22 Diciembre 2021 17:57

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 303



El por 91,8 ciento de la población del municipio de Pinar del Río completó el esquema de vacunación, según informó la doctora Darneris de la Cruz Pérez, jefa del Departamento de Atención Médica en el territorio, es un proceso que avanza escalonado y ya se administran las dosis a los niños convalecientes del Sars CoV2.

“El 97 por ciento de la población recibió al menos una dosis de las vacunas cubanas y el 91.8 completó su esquema completo.”

Los adultos alérgicos al timerosal aún no reciben su vacuna, porque no ha llegado, pero realizan captaciones para aquellos que deseen participar en la fase dos del ensayo clínico con el candidato Mambisa que iniciará en la provincia en los próximos días”.